

Presse-Information

Neuhausen, 10.05.2016

5

Eine Bank zum verweilen Volksbank Filder schafft Ruheplätze

10

Zum 40-jährigen Bestehen der Stadt Filderstadt im Jahr 2015 spendeten vier regionale Banken vierzig Sitzbänke. Zehn Bänke wurden von der Volksbank Filder zur Verfügung gestellt. Die Stadt kam damit dem vielfach geäußerten Wunsch, insbesondere von älteren Menschen entgegen, mehr Sitzmöglichkeiten in Ortsnähe zu schaffen. Denn Ruhepausen unterstützen die Bewegungsradien von Menschen, die öfter innehalten müssen.

15

Bürgerinnen und Bürger waren aufgerufen, ihre Lieblingsstandorte für eine Sitzbank in Filderstadt zu nennen. Vielfach gewünscht war auch eine Sitzmöglichkeit vor der Geschäftsstelle Sielmingen der Volksbank Filder. Andreas Spandel-Hesse, Geschäftsstellenleiter und sein Stellvertreter Philipp Weiß nahmen als erste Platz. „Die Bank sieht schick aus, hat eine angenehme Sitzhöhe und eine aufrechte Lehne, so dass ältere Menschen leichter wieder aufstehen können“, so das Urteil der beiden „Testsitzer“. Die Bank kommt bei den Kunden super an. „Neulich wollte ein Kunde sogar das Beratungsgespräch nach draußen verlagern“, bestätigt Weiß.

20



Geschäftsstellenleiter Andreas Spandel-Hesse und sein Stellvertreter Philipp Weiß (v.l.) nahmen als erste Platz.